

Le bouquet de l'unité

Je m'interroge

Se sentir unis les uns aux autres, en paix, en amitié et tout proches... cela rassure, cela fait du bien et réchauffe le cœur. Oui, être unis rend heureux. De qui est-ce que je me sens très proche ? Ai-je des astuces pour dire, montrer que je me sens proche des autres ? Et avec Dieu, comment est-ce que je fais pour me sentir proche de lui ?

Un bouquet de fleurs

Je fabrique un bouquet de fleurs en papier crépon. Je réalise autant de fleurs que j'ai d'amis, de personnes de ma famille dont je me sens proche. Toutes différentes, ces fleurs formeront pourtant un seul et même bouquet. L'unité, c'est un peu cela... tous différents, mais unis et ensemble et proches!

Matériel : une paire de ciseaux, de la ficelle, quelques feuilles de papier crépon de coloris différents.

Étapes de préparation :

- Découper les bandes de papier crépon de 10cm environ.
- Superposer les feuilles de papier crépon.
- Les plier en éventail sur 2 cm à chaque fois (bien comprimer le papier crépon à chaque pliure).
- Nouer la ficelle au centre de la bande comprimée.
- Ouvrir l'éventail et écarter les couches successives du papier crépon d'un côté, puis de l'autre.
- Pour rendre vos fleurs plus "vraies", découper les pétales plus ou moins longues par rapport aux autres.
- Attacher chaque fleur à un bâtonnet (de brochette, par exemple) et former avec toutes le bouquet.

JE PRIE

Nous sommes tous différents.

Nous n'avons pas exactement les mêmes idées,

les mêmes rêves ou les mêmes projets.

Mais nous voulons tous être heureux.

Et, toi, Jésus, tu nous réunis dans l'amour,

tu nous veux unis entre nous

et unis à toi par le lien de la tendresse.

Fais grandir l'amour en nos cœurs!